



「優しさと夢を育む新和小 ～心をつなぎ、学びをつなぎ、地域とつながる学校～」

学校だよりしんわ

令和7年10月31日 NO. 7 11月号

学校教育目標
新しい考え方いっぱいの子
和やかな心いっぱいの子
小さな汗をいっぱいかく子

いじめ撲滅月間『思いやりの心で仲間づくり』

新和小学校 校長 大河原 正行

朝晩の気温もめっきり低くなり、日が暮れるのも早くなり始め、秋の深まりを感じる季節となりました。体調を崩しやすい季節でもあります。健康管理には十分留意したいものです。

10月18日（土）に実施した「運動会」では、保護者・地域の方々のご理解とご協力をいただき、全校児童で力を合わせ、笑顔いっぱいの運動会を行うことができました。今年は、徒競走も行い、力いっぱいやり抜く姿が見られ、大接戦の末黄色組が優勝を飾り幕を閉じました。1・2年生の明るく元気な演技と競技、3・4年生の元気の中に規律ある演技と白熱の競技、5・6年生の力強く迫力ある演技と団結の競技。さすが新和小学校の高学年の動きでした。特に、6年生はみんなのために動く、働く姿は、本校の自慢であり誇りです。さらに、思い出に残る運動会にしようと、熱意をもって指導してきた先生方の姿など、新和小の心が一つになる感動いっぱいの運動会となりました。PTA役員の皆様、おやじの会の方々には、準備・片付け・運営にご理解とお力添えをいただきありがとうございました。今後の子供たちの活躍にもご期待ください。

さて、11月は「いじめ撲滅強調月間」とされ、県内小中学校で「いじめはしない・させない」「いじめから子供を守る」として、豊かな心を育てる取組を行っています。

新和小学校では、誰もが温かな心を持ち、仲の良い「優しく夢を育む学校」を目指しています。学校は、友達、先生と会える大切な場所です。そして、人とのつながりを学ぶ場でもあります。学校には様々な児童がいます。運動の得意な子・苦手な子、理解の早い子・理解に時間がかかる子、話が上手な子・苦手な子、外国籍の子、障害のある子など、多様な子供たちで過ごしています。誰もが新和小の仲間なのです。

互いが「多様性」や「個性」を認め合い、自分を大切にするのと同じくらい、他の友達を大切にする仲間となれる新和小児童になってほしいと思います。私は、漫画・アニメの鬼滅の刃が好きなのですが、その話の中で「人は心で動いている」、「人の言動は心が原動力なのだ」という場面があります。相手の心を感じて、相手を大切に思う言動、思いやりの言動が重要なだと感じました。学校生活を通じて、思いやりの心を学び合い、いじめはしない・させない心を培っていきたいと思います。

これからも、日々の教育活動はもちろんのこと、地域へのあいさつに力を入れ、人とのふれあいを大切にしながら心を学び、「人の思いを感じ」「思いやりをもって」行動できる子の育成を図っていきます。家庭・地域の皆様にも温かく見守っていただき、学校・家庭・地域が一体となって、子供たちの豊かな心を育んでいきたいと考えます。どうぞよろしくお願ひいたします。

11月 行事予定

児童数 1,301名 (10月31日現在)	
1年生 208名	2年生 204名
3年生 210名	4年生 215名
5年生 213名	6年生 222名
たんぽぽ・ひまわり	29名

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	土		16	日	
2	日		17	月	1年生 給食センター見学 (3, 5組)
3	月	祝日 文化の日	18	火	6年生薬物乱用防止教室 赤い羽根共同募金
4	火	就学時健診 3時間授業 給食あり	19	水	赤い羽根共同募金 クラブなし
5	水	委員会活動 6年生お楽しみ給食 (1~4組)	20	木	1年生 学校給食センター見学 (1~6組) 5年生 交通安全教室 赤い羽根共同募金
6	木	6年生お楽しみ給食 (5~7組) シャッフル読み聞かせ	21	金	1年生 学校給食センター見学 (2~4組) わくわくタイム
7	金	音楽朝会 (5年生) 第2回学校運営協議会	22	土	
8	土	資源回収	23	日	祝日 勤労感謝の日 三郷家読 (うちどく) の日
9	日	資源回収予備日	24	月	振替休日
10	月	1年生 らんどせるブックよもよも2, 3校時 6年生社会科見学	25	火	5年生社会科見学 (1345組)
11	火	5年生近隣合同音楽会	26	水	5年生社会科見学 (267組) 読書イベント (3, 4年生対象) クラブ活動 (2学期最終) 口座振替日
12	水	クラブ活動 3年生 社会科見学 (市役所)	27	木	校内持久走大会
13	木	おひさま 2年生町探検 6年生 デザート選挙 (模擬投票体験)	28	金	全校朝会 校内持久走大会 予備日
14	金	県民の日 (学校閉庁日)	29	土	
15	土		30	日	

11月14日における「学校閉庁日」について

11月14日（金）は、県民の日で学校はお休みです。それに伴い、学校は閉庁日となり、教職員の勤務しない日となります。児童と教職員の心身のリフレッシュを図るとともに、ご家庭でのふれあいや地域活動への参加のよい機会とし、健康の保持増進を図る日としましょう。お子さん等が事故や災害に遭うなど、緊急に連絡を要する場合には、三郷市教育委員会へ連絡してください。

（三郷市教育委員会 048-953-1111 市役所代表）



資源回収について

11月8日（土）に資源回収があります。回収日まで古紙などを取りいただき、資源回収ステーションに当日午前8時までにお出しください。可能な方は学校正門へ午前8時30分から午前9時までにご持参ください。ご協力よろしくお願ひいたします。

【おやじの会・見守り隊の募集】

随時、募集をしております。興味のある方は、教頭までいつでもお問い合わせください。担任を通じてご連絡いただいたいて構いません。ご協力、よろしくお願ひいたします。